

## **Candidature de M. Matthieu Guémann, pour le l'élection d'un représentant des personnels au conseil de l'école universitaire de kinésithérapie en région centre-val de Loire**

### **Profession de foi pour l'élection au conseil de l'École universitaire de Kinésithérapie**

En tant que Maître de conférences à l'université d'Orléans depuis 2023, je souhaite m'engager à participer activement au développement et au rayonnement de notre école universitaire de Kinésithérapie. C'est la raison pour laquelle je vous fais part de ma candidature pour l'élection d'un représentant des personnels au conseil de l'EUK-CVL.

Mon ambition est de contribuer à faire de notre école un lieu d'excellence académique et pratique, répondant aux besoins évolutifs de notre discipline. Pour cela, je souhaite promouvoir les initiatives et investissements de nos enseignants et étudiants, et soutenir l'adaptation continue de nos formations aux avancées scientifiques et aux nouvelles pratiques cliniques.

Je serai ainsi un porte-parole engagé pour valoriser le travail de chacun, favoriser l'innovation pédagogique et maintenir le lien entre nos enseignements et les besoins du terrain. Ensemble, faisons de notre école un modèle de qualité et de modernité au sein de l'université d'Orléans.

Matthieu Guémann

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Matthieu Guémann', written in a cursive style.